



EL CABALLITO

Bajo perfil en el caso Mítikah y alrededores

:::: Nos cuentan que el proyecto Mítikah y lo que pasará con el inmueble que albergó a Centro Coyoacán, ambos ubicados en la alcaldía Benito Juárez, es un tema muy polémico en el que parece que algunos involucrados como la Secretaría de Medio Ambiente (Sedema), cuya titular es **Marina Robles**, buscan mantener bajo perfil. Y es que el sábado pasado, tras la protesta vecinal por la apertura del centro comercial y la inquietud de lo que sucederá



Marina Robles

con el edificio del centro comercial, en las redes sociales de la Sedema se informó que no se había autorizado demolición y obra del predio, pero ahora se sabe que sí hay una solicitud para tirar el inmueble, la cual no ha sido procesada. Así que, nos dicen, las autoridades capitalinas tal parece que calculan cada paso que dan en esta zona porque la molestia ciudadana persiste.

con el edificio del centro comercial, en las redes sociales de la Sedema se informó que no se había autorizado demolición y obra del predio, pero ahora se sabe que sí hay una solicitud para tirar el inmueble, la cual no ha sido procesada. Así que, nos dicen, las autoridades capitalinas tal parece que calculan cada paso que dan en esta zona porque la molestia ciudadana persiste.

Medirán fuerzas en el PAN capitalino

:::: Nos platican que los panistas en la CDMX comienzan a reagruparse y a medir fuerzas y apoyo de cara a las elecciones de 2024. Y es que, nos detallan, ya comenzó el registro para



Andrés Atayde

renovar las presidencias y comités en cada alcaldía. Esto, nos aseveran, tiene la finalidad de consolidar fuerza en territorio, identificar liderazgos y salir a la calle a conquistar el voto, ya sea solos o con el PRI y PRD. Nos dicen que hay grupos definidos dentro del PAN y todos son parte del equipo de **Jorge Romero**, líder de los panistas en San Lázaro. Los que compiten, nos dicen, son encabezados por el diputado federal **Luis Mendoza**, le siguen los afines a **Andrés Atayde**, presidente del PAN capitalino, y luego el del alcalde de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabé**.

renovar las presidencias y comités en cada alcaldía. Esto, nos aseveran, tiene la finalidad de consolidar fuerza en territorio, identificar liderazgos y salir a la calle a conquistar el voto, ya sea solos o con el PRI y PRD. Nos dicen que hay grupos definidos dentro del PAN y todos son parte del equipo de **Jorge Romero**, líder de los panistas en San Lázaro. Los que compiten, nos dicen, son encabezados por el diputado federal **Luis Mendoza**, le siguen los afines a **Andrés Atayde**, presidente del PAN capitalino, y luego el del alcalde de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabé**.

Rispidez en el Congreso mexiquense

:::: Durante la aprobación en comisiones de la reforma al Código Civil para legalizar los matrimonios igualitarios, se calentaron los ánimos, pero por el tema electoral. El diputado morenista **Ariel Juárez** dijo que votó a favor de la propuesta, pues él no quiere ser gobernador y en respuesta el coordinador de los panistas, **Enrique Vargas**, quien es la apuesta del PAN para el 2023, le respondió: "Eres un imbécil, te lo digo en tu cara. Eres un imbécil y punto". Don Enrique votó en contra de la iniciativa, pero nos afirman que dio libertad para que sus compañeros de bancada emitieran su sufragio como quisieran.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx